
 

島野会員  
よろしくお願い 
します 
 
三浦会員  
来年度、がんばります 
 
中嶋会員  
今年度はなかなか活動
できなかったのです
が、次年度は副 SAAが
んばります 
 
荒井（理）会員  
卓話で、ロータリー財

団委員長の中川高志様に財団の仕組
みをお話しいただきました 
 
 
 
 
 
 
 
新藤（信）会員  
念願の市庁舎の移転が決まりました！ 

次年度は、栄高校の目の前の敷地に
草花などの植え付けをする予定で準
備を進めています 
 
井上会員  
６/３は国際大会の
卓話です、コロナで
できない委員会の例
会があり残念でした 
 
矢部会員  
南投 RC とは提携 51 年、本日も交流
したかったのですが、予定が合わず
残念でした 
 
    増永会員  

ラオフレンズ小児病院に顕微鏡を
送りました。早い段階で要望を吸
い上げて事業を早めに展開すると
いいかと思います 

 
菊池会員  
副 SAA として２年目ですが、次年度も
です。よろしくお願いします 
 
小林会員  
欠席も多く、 

       委員長任せでした 
 
       海保会員  
      パレスホテルもだい 
      ぶお客様が戻ってき 
      ましたが、夜がまだま 
      だです。ぜひいらして 
      ください 

石三会員  
昨年体調を崩しました。 
健康が大事です 

 
岡部会員  
本日は親睦旅行に 
行けませんでした。 
実は親睦委員長だったおととしも行
けなかったです 
 
染谷会員  

パクチーは苦手ですが、おいしくい
ただきました。長期計画、ご指導い
ただきながら頑張ります 
 

内山会員  
台湾、懐かしいで
す。次年度、新し
いテーマも決まり、長期計画も新
たな目標に向かってがんばってま
いります。第４グループの合同事
業もやっていきます。ご協力よろ
しくお願いします 

 
 
 
 

瀬戸本会員  
こんな上座で緊張しました。 
渋谷さんは入会時の紹介者です 
 

渋谷会員  
次期は会計です。皆さんのお金をき
ちっとやっていきます 
 
新藤（栄）会員  
委員会の皆さんと
は食事などしまし
た。前回の例会は
一番の思い出です 

 
関根会員  
次年度の岡部委員長に期待を込めて 
引き継ぎます 
 
福田会長  
なかなか発言の機会がない人の貴重な
お話が聞けました。ご協力ありがとう
ございました 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


